

ABSTRAK

HAYATUN SA'ADAH LUBIS, 1123311029, Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Matematika Kelas IV SD Negeri 107402 Saentis Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournament* (TGT), Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2016.

Penelitian ini dilaksanakan di SD Negeri 107402 Saentis, jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas dengan menggunakan Model *Team Games Tournament* sebagai sasaran utama bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan Model *Team Games Tournament* pada pelajaran Matematika materi Operasi Hitung Campuran Bilangan Bulat di kelas IV SD Negeri 107402 Saentis.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah penggunaan Model *Team Games Tournament* dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam materi Operasi Hitung Campuran Bilangan Bulat pada mata pelajaran Matematika di kelas IV SD Negeri 107402 Saentis. Jumlah subjek penelitian sebanyak 26 orang siswa yang berasal dari siswa kelas IV pada tahun ajaran 2015/2016, dimana kegiatan dilakukan saat pembelajaran Matematika berlangsung.

Untuk memperoleh data yang digunakan dalam penelitian ini peneliti melakukan tes dan observasi. Adapun teknik analisa data dalam penelitian ini adalah deskripsi kualitatif dengan menggunakan presentase yang digunakan.

Setelah pelaksanaan pre test diperoleh tingkat ketuntasan hasil belajar secara klasikal yaitu 3 orang siswa (11,5%) yang mencapai tingkat ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 28,84. Setelah pelaksanaan siklus I dengan menggunakan Model *Team Games Tournament* diperoleh tingkat ketuntasan hasil belajar secara klasikal yaitu 12 orang siswa (46,15%) yang mencapai tingkat ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 52,69. Setelah pelaksanaan siklus II dengan menggunakan model pembelajaran *Team Games Tournament* diperoleh tingkat ketuntasan hasil belajar secara klasikal sebanyak 23 orang siswa (88,46%) yang mencapai tingkat ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 81,54.

Dengan demikian maka dapat dikatakan kegiatan pembelajaran dengan menggunakan Model *Team Games Tournament* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 107402 Saentis pada pelajaran Matematika materi Operasi Hitung Campuran Bilangan Bulat.